

Ahora sí que parece un buen equipo de baloncesto

► Ejercicio muy serio y completo del CB Sevilla en Ostende, donde vence con autoridad tras anotar 42 puntos en los últimos trece minutos de partido

SERGIO A. ÁVILA

Está vivo el Baloncesto Sevilla, al que el cambio de entrenador le ha sentado bien, a tenor no sólo de los resultados sino también de las prestaciones que está ofreciendo el equipo desde la marcha de Scott Roth. Aunque aún tiene margen de mejora, ha ganado en orden, disciplina defensiva y también en juego colectivo el cuadro verdirrojo, que ayer, en Ostende, cancha complicada que tan sólo el Gran Canaria y el PEG Turow habían profanado en Europa esta temporada, se rehízo incluso de un profundo bache en el tercer cuarto que, hace algunas semanas, lo habría engullido. No fue así esta vez. Se repuso de tal manera que, en un periquete, acabó pasando por encima del Telenet Ostende, rendido ante la manifiesta superioridad de su rival.

La canasta de Woodside, en penetración y con bandeja, que le ponía el lazo a la primera parte y clavaba la jugada en la pizarra de Casimiro, colocaba al CB Sevilla por delante al intermedio y premiaba el esfuerzo del equipo, su puesta en escena, bastante seria en el Sleuyter Arena, en la misma línea que en sus últimas comparecencias. En esa primera mitad, intermitente, mezcla de errores y aciertos pero en general de buen tono, siempre en el ataque con la idea de dar un pase más al compañero, el CB Sevilla hizo muchas cosas bien. Por ejemplo, que al Ostende le costara casi cuatro minutos del primer cuarto horadar el aro rival con una canasta de campo hablaba estupendamente, claro, de las prestaciones defensivas de los hispalenses, su principal talón de Aquiles esta temporada. Erró lo infallible en el despegue el Ostende, pero se percibían mejores ajustes y una mejor cobertura del perímetro, deficiencia notabilísima que ya castigó el equipo belga en Sevilla, endosando al cuadro verdirrojo nada menos que catorce triples.

Antes de que despertara el legañoso Ostende, la ventaja sevillana se disparó a los nueve puntos (1-10). Luego, el partido se igualó, sobre todo a partir de la salida a la pista de Prince, que al Ostende le da otra velocidad, un plus de talento, más recursos en el uno contra uno cuando el ataque colectivo se topa con una defensa bien puesta, como estaba la hispalense, en el posicional. Un triple de Prince colocó por primera vez con ventaja al Ostende (15-14). El segundo cuarto fue muy parecido al primero. Los hombres de Ca-

72 TELENET OSTENDE		84 CB SEVILLA	
1°C 18-17	2°C 19-21 (37-38)	3°C 20-18 (57-56)	4°C 15-28 (72-84)

TELENET OSTENDE

Djordjevic (6), Serron (-), Ponitka (1), Wilkinson (11), Boukichou (7) -cinco inicial-; Berggren (7), Gillet (6), Marelja (5), Marnegrave (-), Muya (8), Prince (15), Salumu (6).

BALONCESTO SEVILLA

Woodside (8), Penney (5), Byars (20), Oriola (8), Hernangómez (14) -cinco inicial-; Radicevic (11), Porzingis (9), Gallardo (-), Berni (7), Balvin (2).

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Lopes (POR), Glisic (SRB), Juras (SRB). Eliminados por faltas Gillet (m. 35) y Wilkinson (m. 39). Quinta jornada del Last 32 de la Eurocup, grupo L. Sleuyter Arena, de Ostende, ante 1.254 espectadores.

simiro fueron de más a menos, pero en la última jugada lograron un botín más anímico, a la postre, que matemático. De uno mandaban al descanso.

En el tercer parcial siguieron igual hasta que el Ostende esprintó aprovechando que el partido no tenía control. Apareció la anarquía. De los regalos por parte y parte (16 pérdidas el CB Sevilla y 17 el Ostende) salió beneficiado el equipo belga, que rentabilizando la serie de tres triples que clavó Wilkinson jugando de cuarto abierto, almacenó una ventaja de siete puntos (49-42) que resultó el punto de inflexión de la noche. Casimiro paró el partido, porque se escapaba a ese ritmo, y en el tiempo muerto pidió a sus jugadores que se activaran: más velocidad y más agresividad solicitó,

Sin opciones pese a la victoria

La victoria del PGE Turow sobre el Lietuvos Rytas (104-93) deja sin opciones de clasificación al CB Sevilla, que tenía que ganar los dos partidos que le quedaban y enmendar el «average» con los belgas, una utopía a partir del triunfo del Ostende en San Pablo por 31 puntos. Ya está eliminado, a falta de una jornada del Last 32, el equipo hispalense, que regresa hoy en un vuelo directo desde Charleroi (16.50 horas) a Sevilla para preparar mañana ya



Byars, con 20 puntos, fue el máximo anotador del partido

JUAN FLORES

Brillante labor colectiva
 El equipo sevillano repartió 20 asistencias, recuperó 13 balones, valoró 98 y firmó un 52 por ciento en el tiro

el encuentro del domingo en Zaragoza (12.15 horas), donde Casimiro espera recuperar a Urtasun. Por otra parte, el club ofrecerá a los socios la posibilidad de adquirir dos entradas con un 30 por ciento de descuento en todos los partidos de la temporada que restan por jugarse en San Pablo. Son un total de nueve, entre ACB (ocho) y Eurocup. El primero será el próximo miércoles (20.30 horas), ante el PGE Turow, mientras que el sábado 14 (21 horas) afronta el CB Sevilla un choque trascendental con la visita del Bilbao.

ruegos que sus chicos obedecieron *ipso facto*. El equipo reaccionó. Se rebeló. En trece minutos, del 49-42 al 72-84.

Para que de la depresión pasara en un instante a ser un rodillo necesitó el CB Sevilla los puntos de Byars, que entró en ignición y se disparó hasta los 20, triple tras triple, siendo la referencia anotadora; la inteligencia de Berni para tapar líneas de pase y birlar balones que propiciaron una transición tras otra; y la batuta de Radicevic, que le dio otra marcha más al CB Sevilla y completó un último cuarto primoroso. Las seis asistencias del serbio (20 total dio el equipo, señal de su gremial propuesta), las repartió en el último tramo, moviendo ahí de manera excelente al equipo para que, a partir de la agresividad en defensa, el Ostende se obturara y se quedara con el encefalograma plano, absorbido su sesera por el CB Sevilla, que le endosó un parcial de 0-10 de salida, y tan a rebato tocó que estiró la distancia hasta los 18 puntos (62-80) para que el cierre de la tercera victoria consecutiva fuera feliz y más que plácido.